



## SITUACIÓN ACTUAL

- 1 • Ecuador no había nombrado un embajador para México.
- 2 • Hasta ahora sólo hay un jefe de Cancillería de la Embajada.

## #ECUADOR

BUSCA  
RESOLVER  
PUGNA

Tras el asalto policial a la Embajada de México en Quito y el rompimiento de relaciones diplomáticas, Daniel Noboa, presidente de Ecuador, se manifestó a favor de resolver la cualquier diferencia, pero advirtió que la justicia no se negocia.

En una carta que mostró en sus redes sociales, enfatizó que jamás se protegerá a criminales y argumentó que los últimos días han requerido fuerza y decisión por la situación compleja y sin precedente.

"Al pueblo hermano de México quiero expresarle que siempre estaré dispuesto a resolver cualquier diferencia, pero que la justicia no se negocia, y que jamás protegeremos a criminales",.

En tanto, la canciller ecuatoriana, Gabriela Sommerfeld, se refirió al asalto a la sede diplomática con el argumento de que estaban "ante un riesgo real de fuga inminente" de Jorge Glas, acusado de peculado.

## REDACCIÓN

7

• ORGANISMOS HAN MOSTRADO CONDENA.